

Goblog

Safari Solat Subuh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID

Dec 20, 2023 - 07:58



Safari Solat Subuh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi

Sukabumi, 20 Desember 2023 - Dalam rangka meningkatkan kemitraan dan mempererat hubungan dengan masyarakat, Kepala Kepolisian Sektor

Kalibunder, IPTU Taufick Hadian, S.IP, melaporkan keberhasilan kegiatan Safari Subuh di Masjid Al-Ikhlas, kp. Pasir Gabrug, Desa Mekarwangi, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi.

Pada hari Rabu, 20 Desember 2023, pukul 04.10 WIB, Bhabinkamtibmas Desa Mekarwangi, Bripka Agung Wardayanto, melaksanakan kegiatan Safari Subuh yang disambut hangat oleh jamaah masjid. Acara dimulai dengan pelaksanaan ibadah Subuh berjamaah, kemudian dilanjutkan dengan penyampaian arahan dari Bripka Agung Wardayanto.

Salah satu poin penting yang disampaikan adalah himbauan untuk mewaspadai penyebaran berita dan informasi hoax menjelang Pemilihan Umum tahun 2024. Bhabinkamtibmas mengajak masyarakat untuk lebih berhati-hati dalam menyikapi berita yang beredar di media online. Jika ada informasi yang tidak jelas, diimbau untuk segera menghubungi pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas.

Selain itu, dalam kesempatan tersebut, Bripka Agung juga menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yang dikenal dengan program "AA DEDE PRESISI" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk menciptakan kondisi keamanan dan ketertiban masyarakat yang baik, dengan melibatkan partisipasi aktif dari seluruh lapisan masyarakat. Masyarakat diharapkan dapat memberikan masukan, kritik, dan saran untuk kemajuan Polres Sukabumi.

Kegiatan berjalan dengan aman dan tertib, menunjukkan antusiasme masyarakat dalam mendukung upaya kepolisian untuk menjaga keamanan dan ketertiban. IPTU Taufick Hadian, S.IP, selaku Kapolsek Kalibunder menyampaikan apresiasi kepada Bhabinkamtibmas dan seluruh masyarakat yang telah turut serta dalam kegiatan Safari Subuh tersebut.